

# *Le Mexique remercie Cuba pour son invitation au Sommet du G-77*

---

*Image not found or type unknown*



Mexico, 15 sept (RHC) Le gouvernement mexicain a remercié le président de la République de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, pour son invitation à participer au plus haut niveau au Sommet du Groupe des 77.

Dans un communiqué officiel, le ministère des Affaires étrangères a indiqué que la secrétaire d'État aux Affaires étrangères, Alicia Bárcena Ibarra, représentant le président Andrés Manuel López Obrador, participe au sommet des chefs d'État et de gouvernement qui se tient les 15 et 16 septembre à La

Havane, Cuba.

Il rappelle que le thème du sommet est "Les défis actuels du développement : le rôle de la science, de la technologie et de l'innovation".

Le communiqué ajoute qu'avec la participation de la ministre des Affaires étrangères Alicia Bárcena, le gouvernement mexicain a l'occasion de présenter aux membres du G-77 sa vision des mesures que la communauté internationale doit prendre pour atteindre les objectifs de l'Agenda 2030 pour le développement durable.

C'est également l'occasion d'approuver les liens historiques de coopération qui existent entre le Mexique et Cuba depuis 127 ans de relations diplomatiques ininterrompues.

En vue du début de la 78e session de l'Assemblée générale des Nations unies, le Mexique a le plus grand intérêt à observer les travaux du Groupe des 77 pour une meilleure compréhension des processus qui se déroulent au sein de la communauté internationale face aux défis actuels en termes de paix, de sécurité et de développement, conclut le communiqué.

(Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334079-le-mexique-remercie-cuba-pour-son-invitation-au-sommet-du-g-77>



**Radio Habana Cuba**